

Asociación de Desarrollo Integral Cuenca del Lago de Atitlán

Promouvoir le micro-entreprenariat rural

GUATEMALA

L'Asociación de Desarrollo Integral Cuenca del Lago de Atitlán (ADICLA) est une institution de microfinance (IMF) rurale installée dans la région d'Atitlán qui enregistre de forts taux de pauvreté. Elle s'adresse principalement aux micro-entrepreneurs des zones rurales, qui constituent près de 70% de son portefeuille. Environ 85% de ses clients appartiennent par ailleurs aux groupes ethniques des Cakchiquels et des Quichés.

L'ADICLA gère également deux programmes communautaires non financiers. Le premier est un programme éducatif. Il s'inscrit en faveur d'un développement intégral par le biais de la formation et de l'éducation, en soutenant des écoles locales et en organisant des ateliers pour ses clients. Le second se concentre sur le développement agricole et forme ses clients à l'emploi de nouvelles méthodes de production pour améliorer la productivité et la protection de l'environnement.

L'Asociación de Desarrollo Integral Cuenca del Lago de Atitlán est partenaire d'Oikocredit depuis 2008.

Info partenaire

FAITS		PERFORMANCE SOCIALE	
Secteur	Services financiers	Nombre de clients actifs	5,659
		Clientes	61.0%
		Clients de milieu rural	66.0%

Date de dernière synchronisation avec les données les plus récentes : 19 mars 2024

Oikocredit international

I: www.be.oikocredit-staging.procurios.site E: be-at-oikocredit.be@example.com

Ce document a été rédigé par Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) avec le plus grand soin sur la base de ses connaissances et convictions au moment de sa rédaction. Oikocredit International ne garantit pas son contenu et son exhaustivité et décline toute responsabilité quant aux pertes que pourrait entraîner l'usage de ces informations.